

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40:500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adametz

9. November 1949

Blatt 1290

Österreichisches Jugendsingen 1950

=====

Das Österreichische Jugendsingen 1950 findet heuer wieder im ganzen Bundesgebiet statt. Anmeldungen müssen bis 15. Jänner beim Landesjugendreferat Wien, 9., Türkenstraße 3, eingebracht werden. Die dafür vorgesehenen Formulare mit Ausschreibung und Durchführungsbestimmungen sind gleichfalls bei der genannten Stelle erhältlich.

Vortrag bei der Ethischen Gemeinde

=====

Die Ethische Gemeinde hat durch die Pflege der ethischen Kultur und durch die von ihr gegründete Lebensmüdenberatungsstelle bis 1938 einen bedeutenden Platz im kulturellen und sozialen Leben eingenommen. Die Vereinigung konnte zu Beginn dieses Jahres ihre Tätigkeit wieder aufnehmen. Nun ist auch ihr ehemaliger Leiter Wilhelm Börner aus den Vereinigten Staaten zurückgekehrt. Er spricht Freitag, den 11. November, um 19.30 Uhr, im Schubertsaal des Konzerthauses über die Frage "Was nun". Der Vortrag ist frei zugänglich.

Wie kommt man zu einem Säuglingswäschepaket
=====

Seit Bestehen der Säuglingswäschepaketaktion hat die Stadt Wien bereits weit mehr als 10.000 Säuglingswäschepakete ausgegeben. Es kommt aber noch immer vor, daß Frauen den Termin für die Anmeldung versäumen. Deshalb erinnert das Jugendamt der Stadt nochmals, daß die Anmeldung spätestens im dritten Schwangerschaftsmonat im Bezirksjugendamt des Wohnbezirkes erfolgen muß. Dabei sind die ärztliche Schwangerschaftsbestätigung vorzulegen, eine Bestätigung über die im dritten Schwangerschaftsmonat durchgeführte Wassermannprobe und deren Ergebnis. Bei einer positiven Reaktion muß noch die Bestätigung der ärztlichen Behandlung erbracht werden. Schließlich ist der Nachweis der österreichischen Staatsbürgerschaft und der des Mindestaufenthaltes von sechs Monaten in Wien vorzulegen.

Wenige Mütter wissen, wie wichtig es für das kommende Kind ist, daß die Wassermannprobe im dritten Schwangerschaftsmonat durchgeführt wird, und daß bei einer positiven Reaktion die Behandlung vor dem vollendeten vierten Schwangerschaftsmonat einsetzt. Die Vornahme der Wassermannprobe ist völlig schmerzlos, mit keinen Umständen und mit keiner Geldauslage verbunden. Sie wird in den Schwangerenberatungsstellen der Gemeinde Wien, den Ambulatorien der Krankenkassen und für nicht krankenkassenversicherte Unbemittelte in den Ambulanzen der öffentlichen Spitäler kostenlos vorgenommen.

Ein Säuglingswäschepaket besteht aus 10 Windeln, 2 Flanellen, 1 Wolldecke, 4 Hemdchen, 4 Jäckchen, 1 Strampelanzug, 1 Gummieinlage und 1 Hautgarnitur.

Fleischausgabe

=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

In der laufenden Woche (60/1) erhalten alle Verbraucher je 50 Gramm Frischfleisch oder Gefrierfleisch auf die Fleischkleinabschnitte I und 100 Gramm auf den Fleischabschnitt 1.

Auf die Fleischkleinabschnitte I der Zusatzkarten werden je 50 Gramm Rindfleischkonserven abgegeben.

Otto Tressler spricht über die Wienerinnen

=====

Kammerschauspieler Hofrat Otto Tressler wird am Sonntag, dem 13. November, um 16 Uhr, im Rahmen des Vortragszyklus "Die Wienerin", der in der gleichnamigen Ausstellung im Künstlerhaus abgehalten wird, über "Meine Wienerinnen" sprechen. Der Vortrag des populären Schauspielers und Nestors des Burgtheaters dürfte allseitigem Interesse begegnen.